
frostempfindlich
sensitive to frost

Vor Gebrauch umrühren
stir before use

für ca.
for approx.

Lieferdatum� delivery date

Gewicht /weight

SIBUKLE D 22 HV LÖSEMITTELFREIER DISPERSIONSKLEBSTOFF
SOLVENT-FREE DISPERSION ADHESIVE

Lieferdatum delivery date

Anwendungsbereich: SIBUKLE D 22 HV eignet sich hervorragend für die Verklebung von SIBU-Produkten* 
auf saugenden, ebenen Untergründen wie Holz, Sperrholz, Spanplatten, Gipskarton, Beton oder geglättetes 
Mauerwerk. ACHTUNG: SIBUKLE D 22 HV ist absolut ungeeignet für nicht saugende Untergründe wie Fliesen, 
Kunststoffbeläge, Metalle, Glas, etc. Verarbeitung: Einseitig, nur auf den verlegefertigen, gereinigten Untergrund 
mittels Spachtel vollflächig auftragen und andrücken! Je nach Produkt A1 oder A2 Spachtel verwenden, diese 
Information finden Sie im Overview V3 oder auf www.sibu.at. Die Ablüftzeit beträgt bei einer Verarbeitungstemperatur 
von 20-35°C (68-95°F) 20-50 Minuten. Je höher die Verarbeitungstemperatur, desto kürzer ist die Ablüftzeit. Wir 
empfehlen, die Rückseite der SIBU-Dekorplatte mittels Sandpapier leicht aufzurauen und den dabei entstehenden 
Staub gänzlich zu entfernen. Hinweis Fingerprobe: Sobald der Kleber nach dem Spachtel-Auftrag nicht mehr am 
Finger kleben bleibt, ist die Mindest-Ablüftzeit erreicht ! Für SibuGlas und SoftLeather Produkte keine Ablüftzeit 
berücksichtigen, die Produkte im nassen Kleberbeet verkleben.  Lagerung: Im Original verschlossenen Gebinde 
bis zu 12 Monate ab Lieferdatum haltbar. Ware stets über dem Gefrierpunkt halten. Vor Frost unbedingt schützen, 
da sich der Kleber ansonsten nicht mehr verarbeiten lässt !  Hinweis: Enthält 1,2-Benzisothiazol-3(2H)-on. Kann 
allergische Reaktionen hervorrufen. Sicherheitsdatenblatt auf Anfrage erhältlich. Von Kindern fernhalten! Nicht 
zusammen mit Nahrungsmitteln aufbewahren. Restentleerte Behälter sind dem Sammel- und Verwertungssystem 
zuzuführen.� * ausgenommen PUNCH-LINE und PUNCH-LINE 3D Produkte

Applications: SIBUKLE D 22 HV is highly suitable for the bonding of SIBU products* onto absorbent, flat surfaces 
such as wood, plywood, particleboard, plasterboard, concrete or smooth brickwork.  WARNING! SIBUKLE D 22 
HV is entirely unsuitable for non-absorbent surfaces such as tiles, plastics, metals, glass, etc. Processing: 
Apply all over to the whole prepared and cleaned surface using a spatula and press on firmly. Depending on the 
product, use an A1 or A2 spatula. Relevant information is obtainable in Overview V3 or at www.sibu.at. At processing 
temperatures of 20-35°C (68-95°F), the adhesive should then be left to air for 20-50 minutes. The higher the 
processing temperature, the shorter the airing time. We recommend that the reverse side of the SIBU sheet should be 
slightly roughened with sandpaper, but the resulting dust must be completely removed. Finger test : After application 
with the spatula, the minimum airing time is reached when the adhesive no longer sticks to the fingers ! No drying 
time is required for SibuGlas and SoftLeather products, which can be bonded in a wet adhesive bed. Storage: In 
the original sealed containers, the adhesive can be kept for up to 12 months from the date of delivery. The goods must 
always be stored in temperatures above freezing point and protected against frost, otherwise the adhesive cannot be 
used anymore! Reference: Contains 1,2-benzisothiazol-3(2H)-one. May produce an allergic reaction. Safety data 
sheet available on request. Can cause allergic reactions. A safety data sheet is available on request. Keep away from 
children. Do not store together with food. Containers emptied of residues are to be disposed of in the collection and 
recycling system.  � * excluded PUNCH-LINE and PUNCH-LINE 3D products SI
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